

Ausprobiert: Schneller Wachsschutz für zwischendurch

Armor All - das steht seit Jahrzehnten für intensive Kunststoffreinigung und -pflege im Auto und am Motorrad. Zu den Produkten des Herstellers gehört inzwischen aber auch Speed Wax Spray. Mit ihm soll das Auto zwischen zwei Wäschen bei Bedarf schnell einmal nachgewachst werden.

Die Handhabung funktioniert wie beim bekannten Kunststoffpfleger: Die cremige Flüssigkeit wird nach kräftigem Schütteln aufgesprüht, leicht mit einem Frottiertuch auf der Karosserie verteilt und anschließend mit der anderen Seite nachpoliert. Das Ergebnis ist nicht ganz so beeindruckend wie beim Plastikauffrischer, kann sich aber sehen lassen. Leichter Schmutz wird gut entfernt, mancher hartnäckigere Flecken braucht etwas mehr Nachdruck. Aufpassen sollte der Anwender natürlich auf allzu grobe Schmutzkörner, damit beim Verteilen von Speed Wax der Lappen sich nicht in ein Schleiftuch verwandelt.

Überzeugen kann das Produkt neben dem wieder glänzenderen Blech auch beim versprochenen Abperleffekt. Nach der Anwendung lässt sich beispielsweise Staub, etwa von Blüten oder von Erntefahrzeugen, leicht und einfach mit einem trockenen Tuch wieder abwischen, da die aufgetragene Schicht als Schutzfilm funktioniert. Ebenso laufen Regentropfen besser ab.

Im Gegensatz zu anderen Pflegeprodukten darf Speed Wax auch in der Sonne angewendet werden, für optimale Ergebnisse empfiehlt Armor All aber kühlere Temperaturen. Auf nassem Fahrzeug lässt sich das Wachs, wie vom Hersteller versprochen, ebenfalls problemlos auftragen, wobei die Politur dann naturgemäß etwa länger dauert.

Fazit: Armor All Speed Wax Spray ist einfach zu handhaben und recht effektiv, wenngleich der Glanzeffekt nicht ganz an das bekannte Kunststoffmittel heranreicht. Die Halbliter-Sprühflasche kostet 12,90 Euro. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Armor All Speed Wax Spray.
